

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA JULIO ROSAS FUE ELEGIDO COMO VICEPRESIDENTE DE LIGA PARLAMENTARIA PERU ESTADOS UNIDOS DE AMERICA.

Casi un millón de Peruanos radicados en Estados Unidos se beneficiarán con la recientemente instalada Liga Parlamentaria de Amistad entre Perú y Estados Unidos. El Congresista Julio Rosas fue elegido como el flamante Vice-Presidente de la Mesa Directiva.

La Liga Parlamentaria de amistad entre ambos países, busca fortalecer las relaciones culturales y comerciales entre Perú y Estados Unidos. Fue instalada el jueves 22 de Setiembre en la Sala Moyano de Palacio Legislativo.

La Mesa Directiva será presidida por la Congresista Ana Solorzano y como Secretaria fue elegida la parlamentaria María Cordero. Quienes también se verán fortalecidos con la Liga Parlamentaria, serán los ciudadanos americanos que viven en nuestro país.

22 de Setiembre de 2011